

SPORT IN RECKLINGHAUSEN



Höher, weiter, schneller: Der Recklinghäuser Leichtathletik-Club hat eine schöne Tradition beibehalten und für seine jüngsten Aktiven ein Nikolaussportfest organisiert. 115 Jungen und Mädchen im Alter zwischen fünf und zwölf Jahren folgten der Einladung in die Vestische Arena. Ihre Trainer hatten verschiedene Wettbewerbe wie den Medizinball-Weitwurf, Hürdensprint, Zielwerfen oder Hoch-Weit-Sprung vorbereitet. Für die Jüngsten war es der allererste Wettkampf, dementsprechend groß war das Lampenfieber. —FOTOS: HOLZ